



Politizan la Fiscalía de la CDMX

• En el papel se pensó en una Fiscalía autónoma para la capital, que se volvió en el brazo ejecutor del gobierno contra sus adversarios.

Ya salió el peine de que el senador **Javier Corral** no actúa solo en el intento de *colonizar* con exfuncionarios de Chihuahua las fiscalías especializadas en la Ciudad de México, sino que también hay interés en el ala *dura* de Morena para que eso ocurra.

Si bien personajes como **Gema Chávez Durán**, exfiscal Anticorrupción con **Corral**, busca ser impuesta en la misma posición, pero en la capital de la República, no es la única que está anotada para venir.

La jugada no es del senador, quien no tendría la fuerza para hacerlo, pero es usado como instrumento de las hermanas **Luisa María** y **Bertha Alcalde**, dirigente nacional morenista y fiscal capitalina, respectivamente.

Las hermanitas, con fuertes lazos en la entidad chihuahuense por parte de su madre, **Bertha Luján** —funcionaria cercana a **Andrés Manuel López Obrador** cuando fue jefe de Gobierno del Distrito Federal—, quieren incidir en la sucesión gubernamental para 2027.

Su idea es conquistar Chihuahua para Morena, y arrebatársela a la panista **Maru Campos**, pero el real problema no es el blanquiazul. El verdadero riesgo es que los guindas se dividan, y eso los lleve a la derrota.

Y es que quien anda completamente desatada en busca de esa candidatura es la senadora **Andrea Chávez**, que asegura contar con el apoyo incondicional de **Adán Augusto López**, coordinador de Morena en la

El verdadero riesgo es que los guindas se dividan, y eso los lleve a la derrota.

Cámara alta.

Como no es la favorita ni la única que aspira, dicen que quien busque la posición tendrá que *platicar* también con la secretaria de Bienestar, **Ariadna Montiel**, que durante años hizo trabajo territorial en la entidad norteña, y cuenta con muchos apoyos... por si también ella quisiera.

En Donceles se dice que, además de **Chávez Durán** para la Fiscalía Anticorrupción, hay otra mujer y dos hombres que también intentarán llegar a una de las fiscalías especializadas *disponibles*, de la mano de las **Alcalde** y del propio **Corral**.

Nada más falta que también venga **Ulises Soteno**, quien quedó como encargado en lugar de la exfiscal chihuahuense, y cuya destitución fue solicitada al Congreso de Chihuahua por el diputado **Omar Bazán**.

Es grave que, siendo la seguridad y la procuración de justicia dos pendientes que azotan a los capitalinos, los morenistas utilicen esos espacios para sus disputas políticas, que ni siquiera tienen que ver con la capital.

Cierto que la Fiscalía de la CDMX fue utilizada políticamente en la persecución del PAN en pleno proceso electoral del año pasado, pero cuando menos era para *grillar* en la capital, no en una entidad tan lejana.

Si la dependencia quedó percutida por el paso de **Ernestina Godoy** y **Ulises Lara** al frente, no pinta para que las cosas vayan a ser muy diferentes con **Bertha Alcalde**, quien responde a los intereses de un grupo específico en la 4T.

En el papel se pensó en una Fiscalía autónoma para la capital, que se volvió en el brazo ejecutor del gobierno contra sus adversarios.

CENTAVITOS

Vaya novela la que se armó ayer en Morelos, luego de que la Fiscalía de esa entidad solicitó el desafuero del exgobernador **Cuauhtémoc Blanco** —diputado de Morena— para que responda por el delito de violación en grado de tentativa en contra su media hermana, **Nidia Fabiola "N"**, ocurrido en 2023. Está claro que en la 4T se quieren *despachar* al de la joroba, y para su desgracia quien preside la Comisión Instructora que da cauce a esas peticiones, es el falso pastor **Hugo Eric Flores**, exlíder del PES, peleado a muerte con **Blanco** por cuestiones de dinero y acusaciones mutuas de narco.